

# いこ〜よ便り

5

2020 皐月 No.25  
発行：NPO 法人いこ〜よ友の会

## 畑の準備やっています 水仙も咲きました！



いこ〜よには2つの畑があります。学童クラブ寄りの畑と児童センター寄りの畑です。

学童クラブ寄りの方は広葉小学校時代の花畑に土を入れた結果、立派な畑に生まれ変わりました。整地が済んで準備が整っています。また、広葉小学校時に花壇に植えられた水仙が今年も季節を忘れることなく咲きました。

児童センターの方は昨年に大変苦労して土壌改良を行いました。その結果でしょうか、半部分ほどの土がとっても良い状態になっていますが、一部にコンクリート片や金属片等の建築廃棄物が混ざっており、会員の藤野さんにこれらを取り除く作業を行っていただきました。今年もジャガイモ、サツマイモ、トマト、ピーズ、枝豆等を植える予定です。

## 双葉、出てきましたよ

3月28日に植えた花の種、日当たりの良いところへ出しておきました。

すると双葉が少しずつ出てきました。金魚草、矢車草等がいち早く目を覚ましましたが、コスモス、マリーゴールド等、まだ眠っているものもあります。

ガイラルディアはオレンジ色の鮮やかな花をつけます。パチュニア、見えますか？ちっちゃい双葉が。写真の中ほどやや左に。

これからは双葉をポリポットに移す鉢上げを行い、間引きをしながら苗を大きく育てる作業が始まります。



## 知新の駅 ミニ企画展

エコミュージアムセンター知新の駅では、春のミニ企画展「これな〜んだ？ちょっと昔のどうぐ展」を開催します。

「えっ！昔の携帯電話機ってこんなだったの！」など等、おばあちゃんやおじいちゃんが使っていたどうぐ達が勢ぞろい。当時の生活を想像してみましよう。

入場無料、9時〜17時まで。



新型コロナウイルスの感染状況により、開催が中止または延期となる場合がございます。

お問い合わせは、市のHPまたは知新の駅 373-0188 までお願いいたします。

## 臨時休館中 何をやっているの？

新型コロナウイルスの感染防止のため、市内の公共施設は臨時休館をしており、皆様にご不便をおかけしております。

そんな中、われわれ職員はいつものように出勤しております。お客さんもないのに



「何やっているの？」と思われる方も多くいらっしゃるかと思います。

こんな時は、いつもやろうと思ってはいるがなかなかできないことをこの機会にといろいろとやっています。例えば、花壇の土に埋まっている石ころを拾い出したり、草むしり、掲示板の整理など等、皆さんをお迎えする準備をしています。